

De izquierda a derecha, Adrián Vázquez, Alberto Ancizu, Roberto Costales, Antonio Corripio, Alberto Cortina, Falo Escandón y Alejandro Rionda. J. c. TUERO

La pelota hace ruido este fin de semana en el Grupo Covadonga

La LXXII edición de la Semana Internacional de Pelota traerá al frontón grupista a algunos de los mejores pelotaris del mundo

FRAN GAYO

GIJÓN. Los aficionados a la pelota de toda Asturias están de enho-

rabuena. La disputa durante estepróximo fin de semana de la LXXII Semana Internacional de Pelota permitirá que acuda buena parte de la élite mundial de los pelotaris a esta tradicional cita en el Grupo Covadonga. Serán tres días de competición en los que se disputará un total de seis partidos de dos especialidades, paleta de cuero y pala corta, las más populares históricamen-

te en la sección de pelota de la entidad grupista.

La presentación de la 72 edición de la Semana Internacional de Pelota contó ayer con las intervenciones de Antonio Corripio (presidente del Grupo Covadonga), Alberto Cortina (pelotari histórico y ex presidente de la Federación Española de Pelota) y Roberto Costales (técnico de la sección de pelota del Grupo).

Arrancó el turno de intervenciones con las palabras de Antonio Corripio, que destacó la enorme relevancia de «uno de los eventos más destacados que tenemos dentro del calendario deportivo en el Grupo Covadonga». El presidente de la entidad grupista incidió en la importancia de la participación de esta edición pues servirá como preselección de cara al Mundial de Francia a celebrar el próximo mes de octubre: «Se trata de la última oportunidad que tienen los pelotaris para convencer al seleccionador nacional».

Por su parte, Roberto Costales destacó el nivel de los pelotaris que estarán presentes este fin de semana en el frontón del Grupo La competición servirá para definir los componentes del equipo nacional que acudirán al Mundial de Francia

Covadonga con «los campeones del mundo de paleta que son españoles o el francés Sylvain Brefel, campeón del mundo de pala corta». Cerró el turno de intervenciones el veterano Alberto Cortina que declaró encontrarse «absolutamente feliz» con un torneo que hace que la pelota sea «algo imperecedero en el Grupo Covadonga».

El programa de partidos arrancará el viernes a partir de las 19 horas con la semifinal de paleta de cuero entre las parejas formadas por Marcos y Javier Labiano ante Ayarra e Insausti. Posteriormente tendrá lugar la semifinal de pala corta con el enfrentamiento entre Ibai Barón y Emiliano Skufca ante Baeza e İbargarai.

Para la jornada del sábado, también a partir de las 19 horas, queda programa la semifinal de paleta de cuero entre Berrogui y Echavarren ante Madariaga y el cubano Yoan Torreblanca, un jugador espectacular y reconocido por el uso del golpe de revés, algo poco habitual en España. Después de este duelo, llegará la semifinal de paleta de cuero entre Esteban Gaubeka e Imanol ante Sanz y el galo Sylvain Brefel. Por último, el domingo a par-

tir de las 10 horas se jugarán los partidos por el tercer y cuarto puestos en ambas categorías, para finalizar con las dos finales. Todos los partidos tendrán entrada gratuita con la idea de que muchos aficionados puedan disfrutar de este extraordinario torneo.

Rival italiano para el Motive.co Gijón en la EHF European Cup

BALONMANO

Las gijonesas se medirán con el Ali-Best Espresso Mestrino, tercer clasificado en la iga transalpina

F. GAYO

GIJÓN. El Motive.co Gijón ya conoce el que será el rival en su histórico estreno en competición europea. El conjunto dirigido por Cristina Cabeza se enfrentará con el Ali-Best Espresso Mestrino de Italia en la segunda ronda de la EHF European Cup. El partido de ida se disputará en tierras italianas el fin de semana del 8 y 9 de octubre, quedando la vuelta fijada para una semana más tarde en el Pabellón de La Arena

Mestrino es una pequeña loca-

lidad situada en la provincia de Padua, en plena región del Veneto. A nivel deportivo el rival del Motive.co Gijón finalizó la pasada campaña en la tercera posición del campeonato nacional italiano, cayendo en semifinales de los 'play off' por el título ante el Jomi Salerno en ambos partidos (20-22 y 24-17). El Ali-Best Espresso Mestrino, club fundado en el 2007, está comandado desde el banquillo por Valeria Flores, una histórica del balonmano chileno que defendió los colores de varios equipos españoles como jugadora y también tuvo el cargo de entrenadora en el Palencia Tu-

Cristina Cabeza, entrenadora del Motive.co Gijón, calificó al combinado italiano como «un equipo que a priori no es de los más potentes, pero contra el que no nos podremos confiar en exceso». La condición de debutante en competición europea de la escuadra gijonesa podría igualar la balanza de este emparejamiento. «Tendremos que trabajar duro y preparar bien el partido para poder hacer una buena primera eliminatoria», abundó la preparadora alicantina.

La experiencia de varias de las nuevas incorporaciones del Mo-tive.co Gijón como la montenegrina Mina Novovic o la angoleña Joana da Costa, ambas internacionales con sus respectivas selecciones, o la propia Paula Valdivia, reciente medallista de oro en los Juegos Mediterráneos ce-lebrados en la localidad argelina de Orán, puede ser fundamental para afrontar el debut europeo del cuadro gijonés, que este verano también se ha reforzado con piezas como Carmen Arroyo y Débora Torreira.

En lo que se refiere al Mestrino, el conjunto italiano, la pasada temporada fue eliminado en la misma competición a las primeras de cambio en su cruce frente al Slavia Praha checo.

El Santa Olaya se examina en el nacional absoluto en Sabadell

NATACIÓN

C. SÁNCHEZ. Los nadadores del Santa Olava pasarán desde hoy la siempre complicada reválida que supone participar en el Campeonato de España absoluto y júnior que, esta misma mañana, arrancará en las instalaciones del Centro Can Llong de Sabadell.

Arbidel González y Carlota Torrontegui lideran la representación del club fabril en la última gran competición de la temporada, en la que también tomarán parte Ineke Ardines, María Calvo, Roger Coma, Mario Fernández, Aitana Fernández, Enrique Gutiérrez, Paloma Marrero, Silvia Paz, Helena Robla, Hugo Sánchez v Jorge Solar.

González tratará de consoli-



Roger Coma y Carlota Torrontegui. s. o.

darse entre los grandes de la mariposa nacional, participando en las pruebas de 100 y 200, en una temporada en la que ha estado preparándose en el CAR de Madrid.

Carlota Torrontegui, por su parte, buscará un lugar en el po-dio en las disciplinas de 50, 100 y 200 mariposa.